



Medienmitteilung

Winterthur, 24. März 2014

Region Ost begrüsst Entscheid des Kantonsrats zu Pistenverlängerungen

Pistenverlängerungen am Flughafen Zürich werden nicht in den Richtplan des Kantons Zürich aufgenommen. Dies hat der Zürcher Kantonsrat heute entschieden. Die Region Ost ist mit dem Entscheid sehr zufrieden, da Pistenverlängerungen weder wirtschaftlich noch aus Sicherheitsgründen einen Mehrwert bringen.

Mit dem bisherigen Pistensystem steht dem Flughafen Zürich bereits heute eine Kapazität von rund 350'000 Flugbewegungen zur Verfügung. Tendenziell ist die Zahl der Flugbewegungen rückläufig. Vor 10 Jahren wurden mehr Flugbewegungen gezählt als heute, nämlich 269'400. 2013 waren es 262'300 An- und Abflüge. Steigend sind dagegen die Passagierzahlen, da die Flugzeuge grösser und besser ausgelastet sind. Für Wachstum ist also mehr als genügend Potenzial vorhanden.

Die Region Ost fordert vom BAZL nun Vorschläge für ein Betriebskonzept, das den Fluglärm auf alle Himmelsrichtungen verteilt, sollte der Staatsvertrag mit Deutschland angenommen werden.

Region Ost

Die Region Ost ist ein Zusammenschluss der Exekutiven von 85 Gemeinden im Osten des Flughafens Zürich (Kantone Zürich, Thurgau und St. Gallen). Sie setzt sich für eine gerechte Fluglärmverteilung ein. Die Region Ost vertritt 509'000 Einwohnerinnen und Einwohner. Präsidentin der Region Ost ist Barbara Günthard-Maier, Vorsteherin des Departements Sicherheit und Umwelt der Stadt Winterthur.

Kontakt für Medienrückfragen:

Barbara Günthard-Maier, Präsidentin Region Ost, Stadträtin Winterthur

Telefon 052 267 58 12